

L'ALCORA

## Medicina musical para los mayores

**La Asociación de Jubilados** Conde de Aranda participa en un proyecto de investigación con el fin de mejorar la calidad de vida, la memoria y la psicomotricidad y prevenir **demencias como el Alzheimer**

JAVIER NOMDEDEU  
comarcas@epmcditerraneo.com  
L'ALCORA

Mejorar la calidad de vida de los mayores y prevenir demencias tales como el Alzheimer. Estos son los objetivos de un proyecto de investigación dirigido por la profesora de la Universitat Jaume I (UJI) Anna M. Vernia, con la implicación de la Asociación de Jubilados y Pensionistas Conde de Aranda de l'Alcora.

La iniciativa fue presentada por el alcalde de la capital de l'Alcalatén, Samuel Falomir; el concejal de Asuntos Sociales, Agustín Chiva; y la propia Vernia, quien explicó que a través del aprendizaje de la música mediante nuevas metodologías se logran avances y prevenciones en cuanto a memoria, psi-



►► **Presentación** ► Falomir, Chiva y Vernia explicaron el singular proyecto de investigación a jubilados de l'Alcora.

comotricidad y funcionalidad. En este sentido, la profesora de la UJI agradeció la colaboración de la tienda de música Consolat

de Mar, regentada por Carles Subiela, por el apoyo mostrado al proyecto mediante la donación de instrumentos de percusión a

los componentes de la coral de la asociación de jubilados.

Por su parte, Falomir resaltó el perfil de los participantes y su

motivación para llevar a cabo este proyecto, al tiempo que resaltó la relevancia del mismo en cuanto a sus posibles aportaciones y los resultados que pueden darse en los participantes.

Asimismo, Vernia incidió en «la importancia de obtener la implicación institucional y recursos que permitan llevar a cabo el plan de la manera más significativa posible». En este sentido, la responsable de esta iniciativa agradeció la predisposición de los integrantes del coro y del presidente de esta asociación local de jubilados, Francisco Sánchez, así como del Ayuntamiento de l'Alcora, al tiempo que se comprometió a «estar en permanente contacto con los colaboradores para llevar a cabo el correspondiente seguimiento en cada uno».

### Poesía de agradecimiento

Por su parte, el grupo de mayores que integra la coral de la asociación Conde de Aranda dedicó una emotiva poesía a la profesora de la Universitat Jaume I de Castellón para mostrarle su gran satisfacción por la puesta en marcha de esta propuesta en el municipio cerámico. ≡